



Développement durable

publié le 01/12/2011

Depuis le mois de Septembre , chaque semaine les élèves récupèrent les papiers pour le recyclage
Afin de sensibiliser chacun Mlle Juteau Vanessa , responsable du tri sur Loudun a rencontré tous les élèves du collège et a présenté les différentes utilisations du papier recyclé.

Au 30 novembre un peu moins de 100kg de papier ont été récupéré.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.